

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang merupakan hasil dari wawancara para narasumber serta analisis peneliti terhadap Komunitas Ta'lim Cloud, maka dapat disimpulkan bahwa strategi dakwah yang dilakukan komunitas Ta'lim Cloud dalam mengajak kaum milenial yaitu berupa kajian-kajian rutin baik yang umumnya dilakukan di dalam Masjid maupun yang sifatnya inovatif seperti di cafe maupun ditempat ramai sekalipun. Dan juga dengan mengadakan sesi saling bertukar pikiran dan mencurahkan kegalauan hati seputar keseharian kita. Dan juga dakwah yang disalurkan melalui hobi, berupa kegiatan olahraga yang bersifat sunnah seperti berkuda dan panahan. Dan juga olahraga yang paling banyak diminati oleh anak muda saat ini yaitu olahraga futsal.

Materi-materi yang menjadi pertimbangan da'i dalam kegiatan dakwah terhadap kalangan milenial yaitu berupa tema sehari-hari, menceritakan kisah-kisah perjuangan Nabi dan Sahabatnya, hal-hal dasar mengenai tata cara shalat, membaca ayat Al-Qur'an dan tata cara berwudhu yang benar.

Hambatan dan tantangan dalam menyiarkan dakwah diantaranya, banyaknya statement-statement miring mengenai hadirnya komunitas hijrah, sedangkan dari segi tantangan nya yaitu banyaknya masyarakat yang terhasut informasi yang tidak benar dan juga ketika kegiatan dakwah sudah dijadikan alat atau tujuan tertentu.

B. Saran

Secara keseluruhan strategi dakwah yang dilakukan oleh Komunitas Ta'lim Cloud sudah cukup baik, dan menarik. Adapun terdapat beberapa hal yang digaris bawahi penulis sebagai sumbangsih saran untuk kemajuan kegiatan dakwah komunitas Ta'lim Cloud kedepan, diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Pemanfaatan media sosial dan website dengan lebih maksimal dan konsisten.
2. Diadakannya penyegaran, baik dari sisi tempat dan lainnya. agar para anak muda yang turut serta dapat lebih sering istiqomah setiap pertemuannya.
3. Mengadakan kegiatan antar komunitas dari luar daerah, agar bisa saling bertukar pikiran dan pengalaman dalam menjalani syiar Islam.

